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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
皆さん改めましてこん
にちは。 
私達の日本の８月
は全国各地でお祭
り・イベントなど開催
の真只中です。皆さ
んは家族又、奥様お
子様そしてお孫さんと一緒にイベント等に参加して楽しま
れていますでしょうか。 
次週の例会は 8 月 20 日(水)18：30〜グリーンベルト
お祭り会場にて開催されます。次回の例会は千歳ロータ
ーアクトクラブへの支援事業でローターアクトクラブの出店
事業に対し私達のセントラルロータリークラブが視察を兼
ねてアドバイスや励ましの⾔葉や売上の協⼒などしていた
だければ⼤変ありがたいと考えております。また例会の際
には、ご家族や友⼈などを同⾏して例会の終了後に一
緒に過ごされる事も良いのではないでしょうか。 
又、今月は特に会員増強月間です。皆さんのご協⼒を
いただきながら今月中に 2 名でも 3 名でも新会員の入会
実績がほしいものです。どうかご協⼒の程宜しくお願い致
します。 
以上で会⻑挨拶といたします。ありがとうございました。 
 
 幹事報告   幹事 坂井 治 

 ⽶⼭梅吉記念館 秋季例祭のご案内 
○ 日時：平成 26 年 9 月 13 日（土）14：00 
○ 場所：⽶⼭梅吉記念館 ホール 

 ⽶⼭梅吉記念館より館報 24 号が届いています。 
 事務局夏季休業のお知らせ 
8月13日（水）〜17日（日）は休業となります。 

 先日の理事会でブルーファミリアチケット販売を了承し
て頂きました。ご協⼒を宜しくお願いします。 

 
 

 
 各委員会報告・連絡     
雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次  
坂井幹事からお話がありまし
ゃんとに載りました。後ほど坂
井幹事がニコニコ BOX でお
話されるという事ですのでこの
程度の報告にさせていただき
ます。 
 

たブルーファミリアの記事がち

睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 
盆踊り例会を⾏

親
来週 20 日の水曜日、グリーンベルトで
います。千歳ローターアクトクラフ゛の支援を含めて皆さん
お集まりいただきますようお
願い申し上げます。二次会
は Lily さんで 20 時位から
⽤意していますので、⾏ける
方は皆さん一緒に宜しくお
願いします。 
 

例会出席状況（2014 年 8 月 12 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（0）名 
出席率 73.53 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  25 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 8 月 5 日） 
確定出席率（MU 含む） 67.65 ％ 

 
8 月 誕生月の会員 ※8 月誕生会は親睦例会で⾏います。 

田 口  廣 会員 1951 年（昭和 26） 8 月 5 日生
入 口 博 美 会員 1951 年（昭和 26） 8 月 15 日生
四 方 信 次 会員 1963 年（昭和 38） 8 月 21 日生
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 ニコニコ BOX    
委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

もブルーファミリア広報室⻑として活

涼一 会員：先日のゴルフ⼤会でビリから 2 番目に

11 名参加のゴルフ⼤会で優勝させ

、社会福祉協議会

進⾏：出席・ニコニコ箱
坂井 治 会員：ちゃんとに写真が掲載されました。今
年も 10 月 12 日に視覚障がい者で作るバンド、ブルーフ
ァミリアがチャリティーコンサートを⾏います。皆さんのボック
スにチラシを入れています。益⾦は千歳市⽴図書館に毎
年 10 万円相当程度図書を寄付させていただいています。
都合が悪く来られない方も図書館に本を寄贈するという
気持ちでチケット購入にご協⼒いただければと思います。
宜しくお願いします。 
白木松敏 会員：私
動しています。障がい者の方を一年に一度旅⾏に連れて
⾏くひまわり号の広報室⻑も務めています。今回ツアーが
無事に終了し武田さん、⽻生さん、四方さん、松坂さん、
坂井さん、そして私と広告をもらっています。これは学生ボ
ランティアの為に使わせてもらっています。有難うございまし
た。 
羽芝
なりました(>_<) 
羽生有三 会員：
ていただきました。ブービー賞の⽻芝さんとは 1 打差でした。
9月7日に昨年から始めたちゃんとのチャリティパークゴルフ
⼤会を開催します。200 名の募集をしたところ無事に集
まりました。豪華な景品と豪華な寄付⾦で有名なちゃんと
パークゴルフ⼤会は来年も⾏いたいと思います。今年参
加出来なかった方は是非来年参加していただきたいと思
います。本当に有難うございました。 
四方信次 会員：8 月 23 日(土)
主催のチャリティーふれあいパークゴルフがリバーサイドで今
年も⾏われます。私が所属している千歳市こども会育成
連合会ではチップやおでん、焼うどんなどを販売しその収
益を⻘少年活動にあてがいます。皆さん宜しければ顔を
出してください(^^) 

 本⽇の例会プログラム  

植樹祭参加の計画」 
 

てご説

─── 映像で過去 4 年間の活動を紹介 

011 年 3 月 11 日、東日本⼤震災が起こっています。
どういう形で

本日のニコニコ BOX 合計額 15,000 円

通常例会 
「千年希望の丘
担当 社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之

今日は千年希望の丘植樹祭参加の計画につい
明いたします。単に⾔っても分かりにくい部分があろうかと
思います。そして新しい会員にとってもわかりにくい部分が
あるかと思いますので、過去に我々が取り組んできた東日
本⼤震災における我がクラブの取り組みについて整理し、
これから進もうとする位置付け、その意義、将来どうなるか
を含めて話すことが出来ればと思います。 
 

2
坂井会⻑年度に発生しました。親睦例会で
やったらよいか検討した経緯がございます。哀悼の卓話例
会を実施しています。2011-12 年度 ⽻生会⻑年度に
は千歳ロータリークラブと共催でチャリティーイベント「絆で
結ぶ♡あったか千歳」ということで多くの市⺠の皆さんに参
加していただきました。千歳に避難している方々にその益
⾦を寄付しています。2012-13 年度 彦坂会⻑年度の
時にちょうど千年希望の丘構想を宮脇昭⽒が提唱してい
ました。我々もジャガイモを作っている農園を復興の森農
園と名称を変更して岩沼市⽴⽟浦中学校に送る準備を
しました。それを持って被災地の調査に参りました。その当今年度 累計額 143,016 円
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時の千年希望の丘の説明も受けました。⽟浦中学校で
は我々が送ったジャガイモで豚汁を作っていただき運動会
を⾒学しました。岩沼ロータリークラブと提携してこれから
協⼒関係を築こうということで、渡辺副幹事に講師として
千歳に来てもらい、被災地の状況をお話いただきました。
2013-14 年度 武田会⻑就任と同時に、武田会⻑は
復興の森農園を継続すると同時に千歳の中学生 10 名
を被災地に連れて⾏くという構想を打ち出しました。「千
年希望の丘体験ツアー」として実施計画を⽴てました。岩
沼ＲＣに説明にいき、参加者への説明会も⾏いました。
別働隊 5 名、同⾏者 4 名の合計 9 名で 10 名の中学
生を連れて⾏きました。それぞれ中学生も植樹、墓参等
を⾏い一回りも二回りも⼤⼈になったという話を聞いてい
ます。岩沼ＲＣも訪問しました。報告会では皆しっかりし
たことを話していました。そして今年度 2014-15 年度、
千年希望の丘植樹祭に参加しようという白木会⻑の要
請がありました。私たちは来年 5 月末に参加したいと考え
ています。第 2510 地区に補助⾦を要請しました。20 ク
ラフ゛が補助⾦の対象となりその中で 7 万円から 26 万円
の交付というばらつきがありましたが、当クラブは 21 万円
の補助⾦が付きました。付いたほうではないかと思います。
1 本 500 円の苗木を 400 本買って植樹に参加するとい
う計画を持って⾔います。それと同時に岩沼ＲＣと何らか
の形で共同事業をしたいと渡辺さんと協議しております。
そのうち渡辺さんが千歳を訪問してくれます。その時に清
水さんが担当ですのでその調整をしたいと思います。 
果たしてこの千年希望の丘は本当に役に⽴つのか。私は
いつも自問自答しております。一部の⼈達にとってはこん
なことをしても何もならないのではないかという話も聞きま
す。でも何等かの形でやる⾏為が未来を拓くと思います。
この結果は未来しかわかりません。いくら宮脇⽒でもわかり
ません。結果的に未来の⼈達が、祖先が頑張った事でと
ても助かったということになればとても価値が高くなります。
それと同時に被災のメモリアルの丘が役⽴つことを希望し
ながら皆さん植樹しています。今年は7千⼈が参加しまし

た。第 2510 地区から 21 万円の補助⾦をいただいて
我々クラブの中でもなんとか多くの方に参加していただきた
いということと、第 2510 地区の皆さん方にも一緒に参加
しようと呼びかけをする予定です。⾏く事によってまた次の
事が開けてくる、私はそう信じています。私達日本⼈に限
らず、世界の⼈達がその被害に驚き、もし自分たちの周り
にこういう被害が起こったらどうなっただろうと頭に浮かべ自
分に置き換えて常に思っていると思います。我々過去 4
年間に実施した事業についても、何がベストで何が良くな
かったかという事は全くないと思います。やはり⾏う⾏為が
全て私達の気持ちが前向きである証拠です。何かしなく
てはと思っても動かない⼈はよくありません。私はそう思い
ます。自分の⼼をもう一度奮い⽴たせながら、震災への
思い入れ、そして多くの事は出来ないかもしれませんが、
なんとか皆で協⼒して少しの事でもお⼿伝いする事は震
災復興に繋がるのではないかと思います。我々クラブもそ
んなに⼤きな⽴派なクラブではありませんが、これだけ続け
てきたロータリークラブはありません。今後どうなるかは本当
に分かりません。こういう事業をすることによって何か自分
たちの気持ちが少しずつあらわれるような穏やかな気持ち
になれるような気持ちでおります。来年 5 月末に⾏く予定
です。今のうちからどうぞ、なかなか時間とお⾦がかかる話
ですので、皆さんにお願いするのは恐縮ですが、気持ちを
共有しながら多くの方が参加していただけることを希望し
て本日の例会とさせていただきます。宜しくお願いします。 
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 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

 SCHEDULE 

月

月間■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆
踊り出

 

会員増強及び拡大

8

店」支援 先ほど親睦活動委員会関

日で
根委員⻑よりご案内があり
ましたが、次回は火曜

移動親睦夜間例会 「市⺠盆踊り⼤会][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 盆踊り会
場に集合(18:30)、※例会日変更 

20 日
はなく水曜日です。8 月 20
日（水）、移動親睦夜間
例会 グリーンベルトおまつり

広場での「千歳市⺠納涼盆踊り⼤会」に参加ということ
になります。18 時 30 分集合。雨で⼤会自体が順延の
場合は翌日 21 日（木）になります。滅多に順延する
事はないのですが 2009 年に一回順延になっています。
今の所天候は⼤丈夫ではないかと思いますが、その折に
はメール等で連絡があると思います。更に翌週 26 日
（火）通常例会は北条ＲＣ会⻑、カメラマンの宮本博
⽂さんがお⾒えになり卓話を頂戴します。丁度洞爺湖で
⾏われるアイアンマンレースの撮影でお⾒えになるというこ
とで「アイアンマンとロータリアン」という非常に興味深い卓
話をされます。宜しくお願いします。 
 

26 日 増強委員会(⽻生委員⻑、佐々木俊英副

通常例会「卓話“アイアンマンとロータリアン” 講師 北条
ロータリークラブ（兵庫県加⻄市）会⻑ 宮本博⽂様] 
[担当/会員
委員⻑)] 

9
月

代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー
ル
新世

」 
2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例⼤祭）

 TOPICS & NEWS  
岩手・釜石市に完成 元気届ける「希望の壁画」 

岩⼿県釜⽯市甲子町洞泉の私設「こすもす公園」に隣
接する工場の外壁に「希望の壁画」が完成した。東日本
⼤震災の仮設住宅建設で公園が減る中、「子どもたちに
元気に遊んでほしい」という願いを込めた⼿作り公園の総
仕上げに、支援の輪が広がった。壁画は横 43 メートル、
高さ８メートル。「再生 太陽の国」をテーマに、太陽と幸
せを運ぶ鳥が色鮮やかに描かれ、周囲の⼭の風景に溶
け込んでいる。昨年は約４万⼈が訪れたという。公園づく
りは復興支援のボランティアとの交流をきっかけに始まった。
多くの個⼈、団体の協⼒を得て半年かけて整備。流木を
使った滑り台やブランコ、築⼭など自然を生かしたのが特
徴で、灰色の工場外壁も利⽤できないか検討してきた。
⾜場や塗料などの資材は、市内外の業者の協⼒を得た。
釜⽯、神⼾⻄両ロータリークラブや企業などが資⾦協⼒
した。 現地で 26 日にあった式典で了さんは「多くの命を
奪った震災は一方で新たな出会いも生んだ。多くの支援
で完成した壁画を、釜⽯の夢や希望につなげたい」と感
謝した。 
 
 
 
 
 
 
 

9 日
「クラブ協議会/ロータリーデーについて] [担当通常例会 /

理事会] 
定例理事会 午 7 時 30 分 事務局後

16 日 親睦夜間例会 「秋の味覚祭/新会員歓迎」[担当/親
上副委員⻑)] 睦活動委員会(関根委員⻑、井

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補⼿続き
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事7 日 会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 14 日

/21 日 当親睦夜間例会 「未定][担 親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定] [担当/SAA(笹⾕委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11
月

⽴記念 in 支笏湖 ■次年度
理
ロータリー財団月間 ■創

事指名委員会選出 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事4 日 会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

11 日 を迎えて] [担当/通常例会「奨学生 地区奨学⾦委員会
(齊藤委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
⻑)] 活動委員会(関根委員⻑、井上副委員

25 日 通 例会「未定] [担当常 /会⻑エレクト]

12
月

総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク
リスマス
家族月間 ■年次

家族会 

2 日
ラブ協議会通常夜間例会「ク /年次総会(36 分例会）」

[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(⽻生委
員⻑、佐々木副委員⻑)] 9 日

16 日 (関根委員⻑、井
 

親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 


